

いちご保育園 保護者アンケート結果（令和3年度）

☆保護者から見た、当いちご保育園の特徴を教えてください。

子どもの個性を尊重し、それぞれに合った対応をしていただける。

インスタで園の様子が分かるのがありがたかった。

異年齢の子供たちが兄弟のように関わり合える。

家庭に近い環境でのびのび過ごせる。

小規模保育所だから先生の配置基準が普通の認可保育園より1人多い分、大人の目も多く手厚く見て頂いている。

近所によく散歩に連れて行ってくれる。

子ども1人ひとりを丁寧に見ている。

一つのことをみんなで楽しむアットホームな感じがある。

アットホームな雰囲気先生方が優しく、愛情をもって園児に接しているのがわかり、安心して子どもを預けられる保育園。

小規模保育園なので先生たちの目が行き届いていて、子供たちのことをよく見ている。

リトミックやアンジェラ先生などの英語教室もあり、いろいろな経験や体験をさせてくれる場所だと思う。

いつも栄養のある給食に感謝。

保育士さんが、とてもよく子どものことを見ている園。

園での子供の様子を細かく教えていただけるので、安心して預けられる。

先生方の雰囲気もよくて、あたたかい環境で保育してもらっている。

先生たちが子ども1人ひとりをしっかり見ているので、安心しておまかせできる。

違う年齢の子と関わる時間が多く、進級してお兄さんになったという自覚が持てる。

毎週英語の日があるので、身近に英語と関わる事ができる。

保育参観日を設けてくれるので、保育園での生活が見ることができ安心できる。

イベントも沢山行ってくれているので、子どもも楽しく生活できる。

親身になって、一緒に子育てしていただける場所。

小規模の特性を生かして、子ども達の細かいところまで目を配って頂ける。

0歳~2歳の子供達が同じ部屋で過ごすのもお互いの刺激になって良いと思う。

☆お子さんがこの1年で成長したと思われる事や思い出のエピソードを教えてください。

言葉がとっても増えた。

ダンスを沢山するようになった。

自分でやりたい!という自己主張が強くなり、出来たときの得意気な様子が沢山見られるようになった。

相手の事を思いやる言葉がけができるようになったことも成長したなと感じる。

人を心配することができるようになった。

自分より年下の子に対して優しく面倒みたり、かわいがってあげられるようになった。

順番を守り、がまんできるようになった。

言葉も増え、話が上手にできるようになった。

友達の名前を覚えて、教えてくれるようになった。

自分の身のまわりの事を率先してやるようになった。(着る服を用意して着替えたり、食べた食器を片付けてくれるようになった。)

「いただきます」「ごちそうさま」「バイバイ」の挨拶を身振り等で、できるようになった。

ハイハイもできない時に入園したが、今では一人歩きやたくさん言葉を話すようになった。

コップ飲みができるようになり、スプーンを使って上手に汁ものが食べられるようになった。

とてもよくしゃべったり、歌や本も大好きになった。園で読み聞かせや、歌を覚えてくれたおかげだと思う。

夏に入園したが、入園当初は水遊びも恐る恐るからスタートしたが、楽しさに気づいてからは水遊びが大好きになり今ではプールに通うくらい大好きになった。

人見知りで母の側から離れない大人しい性格の子どもだったが、保育園に通ってからは活発な明るい性格の子供になった。

園でいろいろな言葉を覚えてきた。周りの子たちの良い刺激をもらって、言葉を覚えるのが早く、お話が上手になった。

豆まき・サンタクロース・プール等、イベントが好きになった。

歩けるようになった。他の子への関心を持ち始めた。

家では自分でご飯を食べるのに、保育園では食べれないフリをして先生方に甘えていて、子供なりに知恵を振り絞っていたこと。

スプーンやフォークを使うのが上手になった。

☆いちご保育園に通わせて、良かった点をお聞かせください。

食事など家庭の状況に合わせて柔軟な対応をして頂けた。

家庭でなかなかできない遊びを経験させてもらえた。

食育。苦手なものを少しずつですが食べてくれるようになった。

先生方が明るく優しい。

とてもアットホーム。

子どもへの対応について相談にのって頂ける。

インスタで日々の楽しい様子が知れる。

毎日の園でのエピソードを連絡帳で丁寧に教えてもらえる。(まだ歩けなかった頃に、年上のお兄さんに手を引いて歩いてもらえたこと連絡帳を読んでほっこりした。)

先生方が優しく、園児一人ひとりに愛情を持って接してくれるところや、季節のイベント、誕生会などもやってくれて、晴れている日は毎日のようにお散歩に連れて行って頂けるところ。

栄養のある手作り給食で安心でしたし、卵アレルギーにも対応してくれて助かった。

英語やリトミックに触れられたこと。

先生たちがみんな優しく、子どもが毎日楽しそう。

園での様子をInstagramで写真をのせてくれること。

栄養満点の給食が食べれて、季節に合わせて色々なメニューを出して下さり食育をして頂けるところ。

コップ飲みや、スプーン・フォークの使い方、トイレ等、しつけをしっかりサポートして下さる為、家庭で教えるのが楽になったこと。

給食も園で手作りして頂いてるので、離乳食もスムーズに進み、好き嫌いなく食べてくれることに感謝。

協調性、社会性を育むことができ、自分から挨拶ができるようになった。

産前産後でも、子どもが家に引きこもらずに済んでよかった。

子どもが「保育園に行きたい!!」という気持ちになったこと。安心して通わせることができた。

集団生活を学んで積極性が出てきたと同時に協調性も身についた。

子どもが毎日保育園を楽しみにしている様子を見て安心した。

保育園ノートも細かく様子を書いてくださったり、インスタで保育園での様子が見れるのもよかった。

忙しくてなかなか取りかかれなかったトイレトレーニングもやって下さったおかげで、家族でもスムーズにできるようになった。

家ではなかなかできない体験や製作を色々な子ども達と一緒に経験をして過ごすことができ、子どもも毎日楽しく過ごせていた。

毎日「保育園に行きたい!」と言ってくれるので、みんなと仲良く過ごせているのがわかる。

先生達も優しく、相談にのってくれるので、安心して通わせることができた。

☆卒園・転園までの園生活を振り返っていちご保育園にメッセージをお願い致します。

- 毎日、園での様子を細かく教えて頂けてありがたかったです。預け始めは、不安もありましたが、おかげさまで安心して仕事に行くことができました。本人も登園時はいつもご機嫌で毎日楽しく過ごせていたように思います。短い間でしたが、本当にお世話になりました。
- 1年間大変お世話になりました。毎日、連絡ノートに先生方がその日の出来事を丁寧に細かく記入してくれたり、インスタに写真アップしてくれたので、園での様子が分かり、毎日ノートやインスタを見るのが楽しみでした！お忙しい中ありがとうございました。できることなら、卒園まで通わせたくらいでした。第2子も園に通わせる時がきたら、またいちご保育園でお世話になりたいです。今まで本当にありがとうございました。
- 保育園のお友達や先生方との触れ合いの中で、どんどん成長していく息子を楽しんで見ていました。休みもわがまま多く、ご迷惑をおかけすることもありましたが、2年間お世話になりました。ありがとうございました。
- 毎日手厚い保育をして頂きありがとうございました。毎日寝る前に、今日は保育園で何をしたの？と聞くと、お友達と警察官ごっこしたよー！、先生とおままごとしたよー！と楽しそうにお話ししてくれて安心して預けることができました。知らないうちにできる事が増えていて、日々成長を感じていました。約2年間大変お世話になりました。
- 入園当初は、熱を出すことが多く集団生活に早く慣れるかどうか心配ではありましたが、今では保育園に行くのが楽しく、友達も沢山できました。先生達も優しく相談にもものってくれたので、安心して通わせることができました。また、行事ごと、イベントも多く楽しい生活を送っていたのではないかと思います。 コロナ禍になってからは、感染対策にも結構気にかけてくれたので、安心して通わせられました。約2年半、大変お世話になりました。ありがとうございました。
- 約2年半、お世話になりました。途中からはコロナ禍ということもあり、園が休園になったりと色々ありましたが、先生達が工夫して下さったおかげで、園での生活も充実したものになったと思います。 仲の良いお友達や、月齢の低いお友達、みんなと仲良く楽しく過ごすことができたのは、いい思い出になったと思います。お家が近所なので、また見かけたら是非声をかけてくださいね！